

Ulrike Lorenz
Waldhilbersheimer Str. 1
55452 Guldental
cdu-guldental@gmx.de

Fragen eines Ratsmitgliedes für die Ratssitzung am 20.4.2022

Sehr geehrte Frau Demele,

gem. §33, Abs. 5, Satz 4 GemO beantragen ich als Ratsmitglied nachfolgenden Fragen in der nächsten Ratssitzung zu beantworten:

1. Im Protokoll vom 20.2.2022 ist zu lesen, dass es keine Bürgeranfragen gab.

Am 07.02.2022 und am 21.2.2022 gab es eine Mailanfrage von Familie Heidrich in der Fragen gestellt wurden, die noch zu beantworten sind.

Hier wurde zum Beispiel explizit gefragt, was der Umwelt-Ausschuss zu diesem Thema sagt.

Die Bitte, die Ratsmitglieder zu informieren ist auch nur bedingt geglückt.

Wie wird damit weiter umgegangen?

Mailanfrage von Franz-Josef Schmitt vom 06.01.2022 – wie ist hier der Stand?

2. Ablagerungen von Bauschutt aufgrund von Glasfaserausbau

An mehreren Stellen in der Gemeinde liegen große Mengen an Ablagerungen von Bauschutt mit Teer und ähnlichem. Wann ist beabsichtigt diese von den entsprechenden Firmen entfernen zu lassen.

3. Was ist aus den Anfragen für den Kauf von Grundstücken im Gewerbegebiet geworden?

Es gab doch eine Anfrage eines jungen Paares, die dort eine Osteopathie-Praxis bauen wollten. In den letzten Wochen gab es eine weitere Anfrage, was ist hier bisher geschehen?

4. Antrag des Jugendvereins auf Aufstellung eines Hinweisschildes an der Naheweinstrasse / Kreuzung Nonnenwiese

Wie ist der Sachstand dieses Antrages. Jetzt bei der beginnenden Begrünung kann man die Gefährlichkeit der Straßenüberquerung sehr gut erkennen. Ein Schild auf den Hinweis auf Kinder wäre hier sehr hilfreich.

Ich bitte darum die Fragen in der Sitzung zu beantworten.

Mit freundlichen Grüßen



Ulrike Lorenz